



LE FOLGOET

Dimanche 12 mars 2006

Yannick, un début de saison plein de promesses

Pendant qu'en tête de course, un groupe de 17 coureurs se constituait, Yannick Roignant, bien à l'abri dans le peloton, réfléchissait à la tactique qu'il allait adopter dans les tours à venir.

C'est au 1/3 de la course qu'il décide de lancer l'offensive. Seul, il rejoint la contre-attaque. Dans celle-ci, en compagnie de l'autre châteaulinois Raphaël Hascoet qui ne refuse pas de se frotter dans des relais appuyés avec par exemple un Laurent Jaffré, ancien champion du Finistère des nationaux, l'entente règne et c'est fort logiquement que au bout de quelques tours, la tête est reprise.

C'est le moment que choisit Yannick pour porter son attaque, il est aidé en cela par Pascal Kerjean.

Les 2 hommes unissent leurs efforts et comprennent que la victoire va se jouer entre eux deux.

Dans le dernier tour, Pascal Kerjean, en « vieux coursier » de 36 ans, semble montrer des signes de fatigue.



Piège dans lequel va tomber Yannick qui décide de tout miser sur le sprint final mais c'est sans compter sur l'expérience de son adversaire qui au 15 mètres, « le saute », 2 longueurs sont prises, trop tard ! La victoire s'envole !. Yannick prend une belle 2^{ème} place qui nous l'espérons augure d'une belle saison 2006. Raphaël, quant à lui, prend la 13^{ème} place.

L.L.

*Le podium en compagnie des organisateurs du Folgoet
Y. Roignant, 2^{ème} – Pascal Kerjean, vainqueur – L. Jaffré, 3^{ème}*